



あかねっこ

山形市立蔵王第二小学校
発行日 令和5年5月25日
校長 鈴木 章人

No.2

■5月11日（木）短歌教室が行われました。

講師に佐藤紀之先生（元山形九中校長）を迎え、2・3・4年生、5・6年生に分かれて短歌教室を行いました。佐藤先生からは「はくしゅをすること」「おおきなこえて」「まわりのひとからヒントをもらい、いいなと思ったらマネすること」のルールを教わり、景色やその様子、その時思ったことや「こころ」を言葉にする短歌のすばらしさを学びました。

子ども達は五・七・五・七・七の音に合わせて指を折りながら楽しく短歌を作りました。その成果は後日お披露目したいと思います。



■5月15日（月）児童会総会が行われました。

5時間目に3～6年生が参加して、児童会総会が行われました。

話し合いの結果、令和5年度児童会の目標が「みんなで助け合い笑顔100%な学校を作ろう」に決まりました。

最後に講評を行いました。3つについて話をしました。

1つ目、児童会の目標について、みんなで考え、自分の意見を堂々と述べる事ができたことが素晴らしいと感じました。

2つ目、各委員会で事前にしっかりと話し合っていたなと思いました。年間目標や活動内容が明確でした。また、委員会の中で様々な意見が出されたと思いますが、その中で一番大切な意見にまとめられていたことがとても良いと思いました。

3つ目、議事の進行が素晴らしいと思いました。限られた時間の中で話し合いを終えることができたことはとても素晴らしいことです。皆さんで拍手をしましょう。



■5月16日（火）陸上スポーツ教室を行いました。

講師に山形大学陸上部監督の渡邊信晃先生、陸上部4年生の岡田悠さん、4年生阪希望さんの3名の方にお越しいただき、陸上競技の専門的な指導を受けました。楽しくウォーミングアップ、短距離走を行った後、走り幅跳び、走り高跳びに分かれて自己記録の更新に挑みました。



■5月20日(土)PTA 早朝活動への参加ありがとうございました。

保護者のご協力をいただき、PTA 早朝活動を5月20日（土）AM6：00から実施いただきました。朝早い活動にも関わらず50名以上の方にご参加いただきました。お陰様で、グラウンドや通学路の雑草もきれいに刈られ、側溝の汚泥も除去いただきました。ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

